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第 27回定時株主総会の質疑応答要旨について 

 

 

令和 2 年 6 月 25 日に第 27 回定時株主総会を開催し、株主様からご質問・ご提言を頂き、役

員一同が回答いたしましたので、お知らせいたします。 

 

 

記 

 

 

（質問 1） 

・売上高がマイナス成長しているが、成長する気があるのか。成長していない要因と対策を教え

てほしい。 

（回答） 

・当社としましても、もちろん成長を目指しています。会社が成長するためには、中期経営戦略

にもありますように、人の成長が必要であると考えておりますので、人材育成を継続して行い、

人と共に会社を成長させてまいります。 

現状の課題として、「ガレリアの地下迷宮と魔女ノ旅団」など、一部発売タイトルの延期がご

ざいます。お客様に適切な時期に商品をお届けすることを使命と考え、納期を守るために何をす

るべきか検討・対策し、今後の開発を進めてまいります。 

 

（質問 2） 

・遠方から出席する株主のことを考えて、株主総会のネット配信を行ってはどうか。 

（回答） 

・武漢発祥の新型コロナウイルス感染症が流行している状況を鑑みまして、ネット配信を行うこ

とも検討いたしましたが、他社の総会の様子を踏まえまして、本社ビルでの開催とさせていただ

きました。 

株主様からの貴重なご意見として今後検討させていただきます。 

 

（質問 3） 

・ディスガイアシリーズのナンバリングタイトル「魔界戦記ディスガイア５」の発売から、年数

が経っているが、ディスガイア６の開発予定はあるのか。 

（回答） 

・ディスガイア６の開発予定につきましては、非公開の情報となっておりますので、詳細な回答

は差し控えさせていただきます。 

第 27期では、「魔界戦記ディスガイア RPG」の配信や、「魔界戦記ディスガイア４Return」
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の発売を行いました。今後も続編の開発を含め、ディスガイアシリーズを続けていきたいと考え

ております。 

 

 

 

以 上 


